
Resumen Reunión de Comisión Directiva de ADFI
Lunes 18 de junio de 2018, 13:00hs. Sala gremial de ADFI, Facultad de Ingeniería.

Presentes:
Sandra Kahan, Alejandro Romanelli, Jimena Ferreira, Facundo Benavides, Martín Randall, Eliana Budelli, 
Valeria Larnaudie (suplente).

A la hora 14:15, se retira Alejandro Romanelli y se nombra a Facundo Benavides como Secretario de la 
reunión.

Se aprueba la solicitud de licencia de:
Matías Valdés

Previos: 

0) Gestión.
a) Aprobación de las Actas del 28/05 y 11/06 (borrador, falta un informe) (7/7) .

b) Control de las resoluciones de la directiva pasada y puntos postergados: 
ii. Nombramiento de delegados docentes a la COPE.
iii Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Cantina.
iv. Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Actividades de Ingreso.
v. Nombramiento de delegado a la Comisión de Asuntos Administrativos. 
vi. Beneficio BPS – Lentes. Se envió nota a la Comisión Ejecutiva de ADUR y CAU.
vii. Indices de la actividad académica de FING.
viii. Encuesta sobre recursos educativos disponibles.
ix. Grupo de trabajo ad-hoc "Fondo Solidario".
x. Elecciones Universitarias.

1) Internos.
a) Resolución Presidencial EC/870 (posgrados) :: Carta rechazo a la resolución.
De acuerdo a lo resuelto por la Asamblea del 6/06/2018:
I) Se subirá la carta a un sitio para que otros académicos y/o organizaciones sociales la puedan firmar.
II) La Diaria publicó un artículo sobre la carta.
III) Gregory Randall participó del Programa "El Opio de las Masas"- UNIRadio que se grabará y trasmitió el 
miércoles 20/06 de 18:00 a 20:00.
IV) Brecha publicará un artículo sobre el tema el próximo 22/06/2018. Contactarán a Facundo Benavides. 

b) Plan de Trabajo de la Comisión de Género y relacionamiento en el ámbito de trabajo.
Se recibe el informe de Eliana Budelli y Valeria Larnaudie. Se estima que podrían implementarse en FING 
varias de las acciones que se llevaron a cabo Facultades que participaron del Modelo de Calidad con 
Equidad de Género, antes de proponer a la Decana que la Facultad de Ingeniería adhiera al Modelo. 
Se recomienda a la comisión coordinar acciones con el grupo “Fondo Solidario” que estaba explorando la 
posibilidad de “reflotar” la iniciativa de instrumentar una guardería. Se le solicita a la Comisión que 
proponga una representante a la comisión de ADUR Central que atenderá el tema (de acuerdo a resolución
de CF del 28/05/2018) en relación al Propuesta del Centro de Cuidados. 

2) Cogobierno.
Reunión con Consejeros. Se trataron dos puntos: la resolución de la Asamblea del 6/06/2018 en relación a 
la resolución presidencial EC/870 y la resolución de la Convención de ADUR con referencia al EPD la cual 



se transcribe a continuación. Tendrán una conversación con la Decana para, previo al Consejo, expresar la 
posición de ADFI y ADUR al respecto de esos puntos.

"La XVIII Convención de ADUR resolvió tomar conocimiento de los informes elaborados por la comisión de 
ADUR encargada de dar seguimiento a la discusión sobre el Estatuto del Personal Docente, y promover 
que los docentes impulsen resoluciones en los Consejos de las facultades, mandatando a los delegados de
los Consejos en el CDC con relación a los artículos. 1, 2, 5, 9, 19, 28, 30, 31, 32, 35, 42, 43 y 65 de la 
propuesta aprobada por la anterior Convención de ADUR." 

3) Intergremial FING/ADUR/PIT-CNT

a) Presupuesto Universitario: 
I) Se felicita a los compañeros que participaron de la construcción del arbol que está en el hall de entrada.
II) Se estima que la participación de ADFI en la marcha del 13/06 fue muy alta (en relación a otras 
convocatorias) lo cual señala que la discusión de esta RC despierta el interés, particularmente, de muchos 
docentes jóvenes.
III) Se encomienda a Matías Valdés la realización de una síntesis de qué pide la UdelaR y cuál es la 
propuesta que el PE envía al Parlamento.

b) Paro Parcial del PIT-CNT y Paro 24hs de los Gremios de la Enseñanza.
La mesa representativa fijó paro parcial de 9-13hs para el jueves 28/06, previendo un paro general de 24hs 
para el 25 de julio. Como los gremios de la Enseñanza impulsaron un paro general de 24hs, es posible que 
decidan realizarlo.

El Consejo Fedral de ADUR se reunirá recién el 25/06/2018 a las 19hs para tratar este tema (entre otros). 
En caso de que ADUR resuelva adherir a alguna de las dos propuestas, se resuelve (6/7): 

I) Puesto que la resolución se tomará muy sobre la fecha, entendemos que corresponde que los docentes 
de la Facultad de Ingeniería tomen los parciales programados para ese día como parte de una Guardia 
Gremial.
II) Instrumentar una planilla al lado del reloj para que se anoten quienes deban cumplir con la Guardia 
Gremial.
(Se tiene el visto bueno de Matías Valdés, vía e-mail)


